

Fachschaftsrat Informatik
der Hochschule Zittau/Görlitz



Sitzung vom 21.04.2021

Sitzungsleitung: Max Scholz

Protokollführer: Niklas Merkelt

Beginn der Sitzung: 16:40

Ende der Sitzung: 17:57

Gewählte: Max Scholz, Peter Nerlich

Kooptierte: Uta Lemke, Falk Seidl, Max Winter, Hoang Hiep Nguyen, Niklas Merkelt, Pascal Hönisch, Eric Gesemann

Gäste: Franz Just

Entschuldigt: Tim Döring, Anass Halime

Der FSR ist beschlussfähig.

TOP 1 Bestätigung der Tagesordnung

Inhaltsverzeichnis

TOP 1	Bestätigung der Tagesordnung	1
TOP 2	Arlo zur ESE	2
TOP 3	Anfrage Franz Just	2
TOP 4	Bestätigung des Protokolls vom 07.04.2021 sowie der Nebensitzung vom 14.04.2021	2
TOP 5	Bericht Finanzen	3
TOP 6	Bericht Struktur	3
6.1	Hackathon	3
TOP 7	Bericht aus den Gremien	4
7.1	StuRa	4
7.1.1	Container	4
7.1.2	StuRa Sprechstunde	4
TOP 8	ESE 2021	4

TOP 9 Veranstaltungen	4
9.1 Gaming-Abende	4
TOP 10 Öffentlichkeitsarbeit	4
TOP 11 Sitzungszeitpunkt	4
11.1 Nächste Sitzung	5
Die Tagesordnung wird bestätigt.	

TOP 2 Arlo zur ESE

- Vernetzung der FSRä in Görlitz zum Thema ESE
- Organsiation der gemeinsamen ESE-Veranstaltung bzw. Austausch dazu
- Doodle-Link fürs nächste Treffen (LINK)

TOP 3 Anfrage Franz Just

Hallo Peter,
ich befinde mich aktuell in einem Bewerbungsverfahren in welchem ein Nachweis für meine Arbeit als Matrikelsprecher gefragt ist. Wäre es möglich das der Stura mir hierfür eine Bestätigung ausstellen kann mit einer kurzen Notiz?
Gerne stelle ich auch eine Vorlage zur Verfügung.
Danke dir für deine Bemühungen.
Viele Grüße
Franz

- Umsetzen der Urkunde für die Matrikelsprecher gemäß der Vorlage des Mentorenprogramms
- Falk kümmert sich drum.

TOP 4 Bestätigung des Protokolls vom 07.04.2021 sowie der Nebensitzung vom 14.04.2021

Peter Nerlich verlässt die Sitzung
Die Protokolle werden bestätigt.

TOP 5 Bericht Finanzen

- Zählprotokoll erledigt?
- Semesterantrag gestellt?
- Kassenbuch?
- Kassenbuch ist berichtigt und zur Prüfung in Zittau.
- Zählprotokoll ist erledigt, ist aber falsch, weil Pfand ausgezahlt wurde
- Antrag fürs weitere Geldmittel kann beim StuRa gestellt werden.
- Kassenstand: > 200 €

Eric Gesemann erscheint zur Sitzung

TOP 6 Bericht Struktur

- Verlängerung Overspace
 - Peter möchte es verlängern
 - fragt für wie lange es verlängert werden soll
 - Niklas schlägt ein Jahr vor
 - mit Tim und Uta nochmal besprechen wegen Kasse
 - Peter würde den Betrag auch auslegen

- Verlängerung ist aus Eigenmitteln von Peter erfolgt, Betrag soll erstattet werden.

6.1 Hackathon

- Erinnerung: Hackathon Sonntags 14 Uhr (im Jitsi: <https://talk.freifunk-dresden.de/fsri-hackathon>)
- Es wurde angesprochen, dass es nicht als sinnvoll empfunden wird. Die Nebensitzung soll dazu genutzt werden.

TOP 7 Bericht aus den Gremien

7.1 StuRa

7.1.1 Container

- Vom StuRa initiiert
- Ausstattung soll noch bestimmt werden.
- Vorschläge an StuRa

7.1.2 StuRa Sprechstunde

- Angebot zur Beratung, bei Anliegen die nicht in der öffentlichen Sitzung besprochen werden sollen

TOP 8 ESE 2021

- Ersti- und Gremienführer

Verschieben in die Nebensitzung am 28.04.2021

TOP 9 Veranstaltungen

9.1 Gaming-Abende

- war nicht viel los
- wir sollten wieder eine Email schreiben
- Max schreibt eine Mail an die HS-Studis

TOP 10 Öffentlichkeitsarbeit

Gestrichen

Peter Nerlich erscheint zur Sitzung

TOP 11 Sitzungszeitpunkt

Abstimmung: Neuer Zeitpunkt für die Sitzung Mittwochs 15:00 Uhr

Dafür: 7 / Dagegen: 1 / Enthaltung: 0

Dem Antrag wurde stattgegeben.

11.1 Nächste Sitzung

GR-Gremiensitzung am 28.04., große Sitzung am 05.05., jeweils 15:00 Uhr unter <https://jitsi.hszg.de/fsr-i-sitzung>